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（文責：校長 小野田徳雄）

新しい時代が始まりました！！
先日の中日新聞の記事の一部（５月８日朝刊）を紹介します。

小林一茶の＜痩蛙（やせがえる）まけるな一茶是（これ）に有（あり）＞は１８１６年
４月の句である。
そのカエルの両生類は４０％超が絶滅の危機にあるらしい。

国連の科学者組織が６日に公表したショッキングな報告書であ
る。これによると世界で百万種の動植物が絶滅の危機にひんし
ており，その速度は過去一千万年の平均と比較し数十倍から数
百倍に上るそうだ。
百万種類の動植物を絶滅に追いやろうとする犯人はだれかと

いえば，もちろん，人間である。人間の活動が森を消し，陸地
を変え，海に影響を与えた結果である。世界の陸地の７５％が人間によって，改変された。
＜一茶是に有＞。自分がここにいて応援しているのだから，負けるな。この問題に関して

は，人間＜是に有＞のせいで動植物を絶滅へと追いやっている。
深刻な報告書にも光はある。それは今ならまだ間に合うということだ。そのためには社会

政治，経済などあらゆる分野での大変革が必要となろうが，ともかく手はある。
各国の抜本的な取り組みを期待する。解決のために，人間＜是に有＞を見せたい。

３０年間程度続いた平成の時代が終わり，２０１９年５月１日からは「令和」の時代が始まり
ました。上述の記事の中に「解決のために，人間＜是に有＞を見せたい」とあります。現在の中
学生は将来，さまざまな問題を解決するために「人間＜是に有＞」ということを実行していく必
要に迫られることでしょう。そのための準備を今から行い，新しい令和の時代を支える存在にな
ってほしいと思います。

授業参観・PTA総会を開催しました
４月２４日(水)に今年度初めての授業参観を行いました。多くの保護者の方にご参観いただ

き，ありがとうございました。次期学習指導要領の実施が近づいてきました。本校では，「授業
の基本」を見直し，生徒にとって「楽しくわかりやすい授業」を構築していこうと考えています。
教師が単元全体で何を学ばせたいのかという見通しをもって授業に臨み，本時の授業で「何を学
ぶのか」を生徒に明確に示し，次期学習指導要領で言われている「深い学び」を実現できるよう
にしていきたいと思います。
授業参観に続いて，ＰＴＡ総会が行われました。会長として本

田晃英様，副会長として北河真二様，母親代表として古宮洋子様，
書記として板東陽子様，会計として大橋房代様，会計監査として
河村直美様，加藤真美様が役員として選出されました。校長あい
さつの中で述べた家庭の５つの役割である「愛の力」「経済の力」
「しつけの力」「文化の力」「人格の力」を保護者の皆様と共有し，
お子様の健全な成長に寄与したいと考えます。
今年度は昨年度より５０名程度生徒数が増加し，今後もこの傾

向は続くことが予想されています。その対応のために学校の教育
環境・教育課程を見直していきたいと考えます。今年度からの変
更点は以下のようです。
１．家庭訪問を廃止する。
２．１・２年生の長期休業後の課題テストを廃止する。
３．１１月～１月の通常時間帯時の夕方の部活動を実施しない。
４．長期休業中の部活動は昨年度のお盆以降の対応をそのまま踏襲する。
（平日のみの実施とし，活動時間は半日とする。午前は８：００～１１：００，午後は１４
：３０～１７：３０とする。ただし，公式試合実施日の場合や，公式試合直前の場合は土
・日の活動を考慮する。）

大府北中職員一同，日々の授業・生徒とのふれあいを大切にし，生徒たちに感動を与えること
のできるように日々の教育活動に取り組んでいきたいと思います。保護者・地域の皆様のお力添
えをよろしくお願いします。

大府市英語検定受験料補助について
５月１３日に生徒に「大府市英語検定受験料補助のお知らせ」という大府市からのお便りを配

布しました。大府市では英検の受験機会の拡大をめざし，英語検定受験料の補助を行っています。
詳細は配布した用紙をご覧ください。
なお，「大府市英語検定料補助金交付申請書兼請求書（洋式１号（第５条関係）」「記入例」に

ついては，大府北中ホームページからダウンロードできます。（本校英語科教諭に請求しても結
構です。）



海外派遣団員が決定しました
大府市ではオーストラリアへの海外派遣事業を毎年実施して

います。この事業へ今年度も多くの生徒が応募してくれました。
４月２６日に応募生徒に対し，通知書を配布し，派遣団員に選
ばれた生徒には関係書類も渡しました。
８月１３日（火）に出発式を行い，その後セントレアからオ

ーストラリアへ向かいます。オーストラリアではケアンズ，メ
ルボルンを訪問します。豊かな自然に触れたり，ホームステイ
を経験したり，現地校との交流活動をしたり多くの経験をする
ことになります。
８月２１日（水）に帰国予定となります。大きく成長した団

員の姿を期待しています。
（大府北中からは橋本涼子教諭が引率者として同行します。）

SF(スポーツフェスティバル)が近づいてきました
６月８日（土）実施予定のＳＦの準備が本格化してきました。

各学級では種目に参加する選手決めが終わり，中間テストが終わ
った後から「種目練習」が本格化してきます。また，応援練習も
３年生を中心に始まります。
毎年応援旗の作成を各学級で行っています。連休明けから作成

が本格化し間もなく完成となります。今年度応援旗の布地は，生
活部が作成し，各学級に配布してくれました。
６月８日は晴天に恵まれると確信しています。保護者の皆様も

応援にご来校いただけるとありがたいです。

ＳＦの時の昼食について確認です。６月８日（土）は実施・未実施に関わらず，弁当の準備
をお願いします。６月１１日（火）の予備日の生徒の昼食は，今年度は給食で対応となりま
すので，予備日の弁当は不要です。

交通ルールを守りましょう
春の全国交通安全運動が５月１１日～５月２０日まで実施されます。警察庁交通局より自転車

関連の事故に係る分析が発表されました。以下にその結果を記載します。
・死亡・重傷事故は減少傾向 ・対自動車事故が全体の約８割で，うち約６割が出会い頭
・児童・生徒では高校生が最も多く，登校時に多い ・児童・生徒の約８割に法令違反有
・対歩行者事故は自転車側の４割弱が１０代，歩行者側の約６割が高齢者
・ヘルメット着用者率は中学生で約４割，高校生・全体では１割未満
この結果を踏まえ，警察庁として今まで以上の啓発活動の推進とともに，

自転車利用者に対する指導取締りの推進も取り組んでいくようです。
大府北中でも登下校時に自転車での事故または，「ヒヤリ」とした場面が

あります。交通事故は被害者はもちろん，被害者の周りの多くの人も深く
悲しむことになります。運転者・歩行者として守るべき交通ルールをしっ
かり守り，交通事故０を目指していきたいと思います。

輝かしい記録【表彰コーナー】
【ソフトテニス男子】
第４７回愛知県中学生ソフトテニス選手権大会大府市予選

個人 優 勝 ３年 酒井 遼人，森下 皓司
第３位 ３年 伊藤 己楠，三ツ矢昌矢

※酒井 遼人，森下 皓司は６／８の県大会に出場します。
第３８回豊明市近接中学校ソフトテニス大会

優 勝 ３年 當房 稜央，三ツ矢昌矢，山本 純也，坂 光，酒井 遼人
菊地 創太，森下 皓司，伊藤 己楠

【ソフトテニス女子】
第４７回愛知県中学生ソフトテニス選手権大会大府市予選

個人 第２位 ３年 橋本 紗羽
２年 佐藤 花音

【ソフトボール】
東浦町近郊春季ソフトボール大会

第２位 ３年 深谷 桃名，近藤 悠加，春木 南乃，坂野 亜弓，古宮 麻里
田野 心愛，和田 咲希，

２年 堀田亜友美，荒井 潤，竹田 優唯，荒川 詩帆，河村 茉奈
冨松 夏帆，竹内 莉梛

（おわび）
※前号のバレーボール部の第４３回会長杯の表彰者に漏れがありましたので，追加させてい
ただきます。申し訳ありませんでした。

表彰者 ２年生 オヤノン ネルデンジョイ


